



François au Forum

publié le 20/06/2011

Dans l'ensemble, ce forum n'était pas très bien car nous n'avons pas vu tous les métiers.

Nous avons quand même vu les professionnels suivants :

- ▶ des marins
- ▶ des policiers et des gendarmes
- ▶ des maçons
- ▶ des charpentiers
- ▶ et la CEE.

François



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.